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大鷹町長

新年あいさつ

　新年明けましておめでとうございます。
　町民の皆様には、新年をすがすがしくお迎え
のこととお慶び申し上げます。皆様それぞれに
希望を抱きながら、これからの生活に思いを馳
せておられるのではないでしょうか。
　昨年を振り返ると大変な出来事が多かった印
象です。依然として続くウクライナでの戦争に
加え、中東ガザ地区で紛争が勃発するなど、世
界情勢が一層混沌としてきました。国内では政
治と金をめぐる大きな問題が明らかになり、国
政の場での混乱が続くなど、落ち着かない年末
だったような気がします。
　私たちの身近では、様々な物価の高騰に悩ま
され、依然としてそれが続いていますが、町で
はこうした物価高に少しでもお役に立てればと
昨年１２月に地域応援商品券を発行しました。
新しい試みとして、使用した額をカードのQR
コードで読み取るという方式にしており、１円
単位で使えるものとなっています。２月末の使
用期限内にご利用いただければと思います。
　昨年からスタートした富川複合施設の整備事
業ですが、令和７年４月のオープンを目指して
順調に工事が進んでいます。施設は、集会やサー
クル活動の場所、小体育館、バスターミナル、
観光情報発信拠点、行政の窓口業務など様々な
機能のほか、気軽に立ち寄って休める場所、小
さなお子さんが遊べるスペースなども備えてい

るものです。工事の進行と併せて、少しでも使
いやすい施設となるよう工夫してまいります。
　日高山脈襟裳国定公園の国立公園化につきま
しては、今年の夏頃には国立公園に指定される
見込みとなりました。町では、日高高原荘、日
高国際スキー場、日高沙流川オートキャンプ場、
国立日高青少年自然の家が国立公園の範囲に含
まれるよう環境省に要請し、実現できる見通し
となりました。今回の国立公園の範囲は、日高
地区の施設が対象となっていますが、日高地区
のみならず多くの町民の方に関心を持っていた
だきたいと思います。私たちも国内はもとより
世界に向けての情報発信に努めていきます。
　ホッカイドウ競馬の運営では、皆様の温かい
ご支援もあり、４年連続で５００億円台の売り
上げ達成となりました。また、課題であり念願
でもあった門別競馬場の施設改修工事が昨年よ
りスタートしました。まずは厩舎の全面移転改
築に始まり、業務施設、住居の改築と進んでい
きますが、これらに加えて競馬場内に馬とふれ
あうことができるような観光施設の整備も要望
していきたいと思います。
　町政では様々な課題がありますが、これから
も、決してまちの活力を失わず、まちが元気を
なくさないように努めてまいります。引き続き
皆様のご支援ご協力を心からお願い申し上げ、
新年に当たってのあいさつとします。

希望に満ちた飛躍の年とな　るよう お祈りいたします。

明けましておめで　とうございます　
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神保議長

新年あいさつ

　新年、明けましておめでとうございます。
　令和６年の年頭にあたり、健やかに新春を迎
えられたことに対し、日高町議会を代表して町
民の皆様に謹んで新年のお慶びを申し上げま
す。また日頃より議会に対し、格段のご理解と
ご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。
　早いもので「皆様の負託に応える」と町民各
位に約束をして、既に本年は任期の折り返しに
なりました。私ども議会は、「町としての方針
を決定する」責任を負っています。しかしなが
らこの間、十分な議論の上で最善の結論を出し
得たのか、振り返ることも数多くあります。残
り任期の２年間、可能な努力をしてまいりたい
と思います。
　さて、国政の場は混乱の極みで、コロナ禍か
ら立ち上がり、経済格差の改善や社会保障政策、
防衛問題等に取り組むはずの政府がその体を成
していない現状には、骨格予算を組まざるを得
ない事態も想定されるだけに、いささか怒りを
覚えます。
　紆余曲折のあった日高山脈襟裳国定公園の国
立公園化も、今春には実現します。ただ、国立
公園化によって、どのような町づくり・地域づ
くりを行なっていくのか、具体的な方針は定
まっていません。遅ればせながらとはいえ、議
会も特別委員会設置等の取り組みが必要と考え
ています。

　２０５０年の脱炭素社会の実現には、風力発
電や太陽光発電をはじめとした再生可能エネル
ギーに大きく依存するかたちとなります。漁業・
農業・軽種馬産業の現状や化石燃料の高騰を見
た時に、再生可能エネルギーへの転換普及は喫
緊の課題である事は理解します。しかし、片や
国立公園化される日高７町は自然豊かな景観が
財産でもあります。これ以上、太陽光パネルや
風力施設に囲まれた海岸線や国立公園を想像し
たくはありません。現状、再生可能エネルギー
に対する指針・条例を、当町は有していないた
め、議会として指針化と条例制定に向けた議論
を早急に行っていきたいと思います。
　門別地区の小中学校統合問題は、当初予定し
ていた現在地での改築基本構想を白紙撤回した
あと、厚賀中と門別中の統合を優先し、門別小
学校は令和１１年度までに門別地区の高台に改
築移転する新たなスケジュールが示されたもの
の、地域関係者への説明会では十分な理解を得
ておらず、厚賀中と門別中の統合は１年先送り
になる可能性が高く、今後の進捗に強い懸念を
感じます。改めて、強い指導力で取り組まれる
よう望みます。
　結びに、皆様のご健勝と本年が実りある一年
でありますようご祈念申し上げますとともに、
議会に対し一層のご指導を賜りますようお願い
申し上げ年頭の挨拶といたします。

希望に満ちた飛躍の年とな　るよう お祈りいたします。

明けましておめで　とうございます　


